



## Un second titre de

### Champion de France pour Vincent Renon

Le 13 et 14 Avril se tenaient les Championnats de France Bateaux courts à Cazaubon (Gers).

Vincent Renon de l'UNM associé à Laurent Viala du club du TASL (Toulouse Aviron Sport et Loisir) défendaient leur titre de Champions de France dans la catégorie deux de pointe sans barreur PR3 sur 2000m.

« La pression n'était pas la même qu'en 2024, avec ce 1<sup>er</sup> titre nous étions l'équipage à battre. »

Les séries du samedi donnent le ton, le Mans effectue un très bon départ et gère la course. Malgré tous leurs efforts Vincent et Laurent n'arrivent pas à remonter et finissent seconds à 3'.

Les champions en titre se connaissent bien et savent que la finale va certes se jouer sur la technique et le mental mais surtout prendre un très bon départ. Bref inverser les rôles des séries.

C'est sous la pluie qu'ils montent au départ sous le regard des proches et rameurs du club venus les encourager.



Le double UNM et TASL prend un très bon départ, trop bon ? car ils dévient en dehors de leur ligne d'eau. Ils rectifient rapidement et prennent la tête de la course qu'ils tiendront jusqu'au bout mais sans plus d'une seconde d'avance !

Les derniers 500m se font bord à bord avec l'équipage du Mans, Vincent et Laurent restent concentrés sur leur technique et donnent tout, encouragés par les supporters. « Ce plan d'eau est super, on vous entend sur les derniers 500m, ça booste pour tenir jusqu'au bout. » raconte Vincent.



# UNM AVIRON MONTAUBAN



Ce second titre récompense Vincent et Laurent d'efforts et d'entraînement quotidien. C'est un très bel exemple pour les jeunes compétiteurs.

Loris Cluzel, 17ans, inscrit sur la liste des sportifs de haut niveau espoir, disputait quant à lui, ses 1ers championnats de France en bateaux courts. Il était associé à Saad Benali du club de Beaucaire en deux de pointe sans barreur J18.

Ils ont gagné leur ticket pour ce championnat le vendredi matin avec une magnifique 10<sup>ème</sup> place à la tête de rivière face aux 29 meilleurs équipages nationaux.

L'après-midi, ils terminent 4<sup>ème</sup> de leur série et se qualifient pour la finale C.

Saad, blessé au genou laissera de l'énergie dans ces sélections, les 2 coéquipiers finissent à une très belle 5<sup>ème</sup> place.

Ils reviendront plus forts l'année prochaine.



Merci aux coéquipiers du club

